

結果報告 ①

2010101 (都)神門通り線(2工区)防災安全交付金(街路)工事第1期



けんせつ小町パトロール隊として、安全衛生面に加えて、今回は新型コロナウイルス感染症防止と熱中症防止対策の実施状況もあわせてパトロールを行いました。コロナ対策として毎朝体温測定をし、KYに記載されています。事務所内には消毒液の設置やポスター・のぼりなどで注意喚起もされていました。熱中症対策では塩飴や飲料水を準備されています。現場事務所は不要なものがなくスッキリとした印象を受けました。現場も看板や垂幕が適切に設置されており、出雲大社周辺という土地柄、必要最低限の設置に留められており景観を保ちながら施工されています。【工事進捗率:73.8%】

〈現場事務所・周辺の様子〉

現場事務所はとても綺麗に整理されています。

工事概要の説明



新型コロナウイルス感染症防止対策



消火器の使用期限を確認！OKです



シンクの掃除をお願いします。



配線コードが乱雑です。ルーターやHDなどは熱を持つため床に直置きせず机上や棚の上に設置してください。



食器棚の上に荷物が置かれています。落下防止のため片付けをお願いします。



現場事務所まわりの草刈りをお願いします。



資材の整理整頓をお願いします。コンパネなど飛散防止対策をしてください。



〈現場および現場周辺の様子〉



この現場は出雲大社にある宇迦橋の架け替え工事に伴う迂回路仮橋を設置する工事です。パトロールでは迂回路仮橋は設置しおわっており、迂回路に付属する路床盛土に防草コンクリートを打設しておられました。迂回路仮橋の施工時には大型クレーンを据えて、観光客にも配慮しながら施工を行ったと聞きました。現在無事故・無災害です。また迂回路はカーブが急なため、路床盛土を綺麗に施工するため2mピッチでの丁張が掛かっており、施工時の苦勞が伺えました。

迂回路仮橋の施工は完了していました



倉庫内に安全帯が吊るして収納しており、見た目も綺麗で取り出しやすく工夫されています。

緊急対策BOX



まだまだ暑い日が続きます。今年は熱中症対策の上に、新型コロナ対策をしなければならないという例年とは異なる夏場の作業です。体調管理にも十分注意して工事を進めていただきたいと思います。皆様ありがとうございました。ご安全に！！